
 

 

 

 
 
 

ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 09 DE MAIO DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 02 de maio de 2018 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário do 

vereador Antônio Cordeiro dos Santos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE:   - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:  

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

143/2018 103/218 Edemilson Pereira dos Santos 

154/2018 99/2018 Vinicius Saudino de Moraes  

- Ofício nº 164/2018 – Retificando a resposta do Requerimento nº 101/2018, do vereador Marcio 

Conrado, alterando a data da reunião com o Secretario de Meio Ambiente, Sr Ângelo César Turqui Piva.  

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – 

Ofício CCA nº 2419/2018 – TC-2035/009/13 – Comunicando irregularidade do contrato da Prefeitura com 

a Empresa American Life Cia de Seguros, contrato nº 173/2011, sem aplicação de penalidades. - 

Câmara Municipal da Estância Turística de Tupã – OF/CG/161/2018c – Encaminhando cópia da Moção 

nº 64/2018, externando apoio à Luta dos Funcionários dos Correios, pela valorização profissional e 

contra o desmonte e privatização da empresa. - Igreja Evangélica Assembleia de Deus – Convite para 

participar de um Culto Eucarístico em comemoração a Jubilação do Pastor Arlindo Ferreira da Rocha, no 

dia 12 de maio, às 19h. - Comunicado nº CM046124/2018 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA 

EMISSAO 

VALOR EM R$ 

Quota 003 11/04/2018 460.272,17 



 

 

 

 
 
 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 013/2018 – Prefeito Municipal – 

Altera a referência salarial para o cargo de Agente de Trânsito. TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, 

sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário dos vereadores Álvaro Pacheco e 

José Benedito de Carvalho. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 06/2018 – Prefeitura – Dispõe sobre 

progressão salarial dos servidores municipais, e dá outras providências. - Comissão de Justiça : Parecer 

Favorável e Comissão de Tributação : Parecer Favorável. Os vereadores Dr. Otavio José Castanha 

Miralhes e Clodoaldo Martins de Oliveira por serem servidores municipais, se declararam impedidos de 

votar e o voto foi computado “em branco”, conforme § único do artigo 123 do Regimento Interno. O 

projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – 

ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 143/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeito Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações sobre a existência do Sistema de Telemetria no 

município, explicando sua funcionalidade e tecnologia. Nº 144/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim 

– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quem é o Diretor Municipal de Habitação no 

município, enviando cópia do currículo, data de admissão, salário base, local de atividade laboral e da 

Portaria de nomeação; e quais os projetos e programas de moradias populares encontram-se em 

execução.  Nº 146/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – 

Solicitando informações sobre o motivo pelo qual o SAAE não está obedecendo o que é estabelecido 

pela Lei de Acesso à Informação (nº 12527/11), na Lei Complementar nº 131/09 e no Decreto nº 

7185/2010, onde inexiste no Portal de Transparência as informações relativas ao órgão municipal, com 

as informações completas dos atos oficiais, ações governamentais e outros atos de interesse público 

que deveriam ter ampla publicidade para o conhecimento da sociedade. Nº 147/2018 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos  – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre alguns “Termos de 

Ajustamento de Conduta –TAC”, acorde entre o Ministério Público celebrado com o violador de 

determinado direito coletivo: T.A.C referente Fornecimento de Vagas em Creches, até 3 anos de idade; 

T.A.C. do Não Fornecimento Regular de Atendimento em Saúde Mental; T.A.C. da Implantação da 

Educação Inclusiva e T.A.C. de Providências no Controle de Capivaras e Carrapatos. Nº 149/2018 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Secretaria de Educação do Estado de São Paulo, 

c/c Diretoria de Ensino da Região de Itu– Solicitando informações sobre o andamento  para a construção 

de uma Escola Estadual no bairro Nair Maria, como estão as negociações com a Prefeitura e os recursos 

financeiro do Governo Estadual. Nº 150/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quando serão feitos os serviços de limpeza e reforma 

da Praça da Bandeira, localizada atrás da Igreja Matriz, no Centro. Nº 151/2018 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os requisitos legais para 

implantação do CAPS-AD (Centro de Atenção Psicossocial- Álcool e Drogas)  e se o município já 



 

 

 

 
 
 

solicitou e tem aprovação para a implantação junto ao órgão competente. Nº 152/2018 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre qual órgão/empresa 

realiza a limpeza dos contêineres de coleta de lixo orgânico e reciclável e a periodicidade do serviço. Nº 

153/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

quando serão tomadas as providências para acabar com o cúmulo de águas pluviais em alguns pontos 

da Rua Rui Barbosa, na região do Jardim Sevilha, conforme já solicitado através da Indicação nº 

404/2017. Nº 154/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre A EXISTÊNCIA DE ALGUM PROJETO PARA CRIAR UMA NOVA Central de Vagas 

no município, para agilizar o fluxo de atendimento e facilitar a realização de consultas especializadas 

dentro e fora do município. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – 

ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 145/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” 

– Votos de Congratulações e Louvor ao Jornal Taperá, pela comemoração de seus 54 anos de trabalho 

prestados à população, celebrado no dia 21 de abril de 2018. O requerimento foi colocado em votação e 

discussão, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. Nº 148/2018 – 

Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – Prefeito 

Municipal, c/c Secretarias de Governo e de Defesa Social – Solicitando o comparecimento do Secretário 

de Governo, Sr. Gilmar Mazetto e do Secretário de Defesa Social, Sr. Redcliff Sierra dos Santos, junto 

com a Empresa Menphis Engenharia e Consultoria S/S Eireli EPP, para apresentar e explanar sobre as 

ações realizadas até o momento para concessão do transporte coletivo urbano de passageiros, todos os 

itens do edital, dados da pesquisa, conforme contrato nº 183/2017 e outras informações apresentadas na 

Audiência Pública e também informações parcialmente ignoradas pela empresa contratada. O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com 

ausência em plenário do vereador Vinicius Saudino de Moraes. Encaminhado aos destinatários. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 124/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando uma 

campanha de doação de medula óssea no município. Nº 125/2018 – Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando a implantação de uma guarda municipal turística nos pontos turísticos do município. 

Nº 126/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a realização do casamento 

comunitário no município, nos termos da Lei 3361/2014. Nº 127/2018 – Vereador Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes – Solicitando o asfaltamento da Rua Ricardo Zani, no Jardim Saltense. Nº 128/2018 – 

Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a implantação de sinalização de 

trânsito, na Rua Roque Lazzazera, em toda sua extensão e em seus cruzamentos, no bairro Santa 

Marta. Nº 129/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando que notifique a 

Empresa Auto-ônibus Nardelli, para que seja tomada as devidas providências acerca do lixo acumulado 

em sua área verde, localizada atrás da central de operações da referida empresa, na Rua Jornal O 

Liberal, nº 2257, no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat. Nº 130/2018 – Vereador Celso Charnoski 

“Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a limpeza da caixa d’água do Jardim Santa Cruz. Nº 131/2018 – 



 

 

 

 
 
 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o desentupimento do bueiro localizado na 

Rua Felipe Camarão, altura do nº 1655, no Jardim Soberano. Nº 132/2018 – Vereador Divaldo Aparecido 

dos Santos “Garotinho” – Solicitando a capinação de mato alto dentro da Escola de Educação Infantil II e 

III “Weiner Steffen”, vinculada ao Cemus VII, localizada na Rua dos Bagres, no bairro Salto de São José. 

Nº 133/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a colocação de um contêiner 

de lixo reciclável no cruzamento da Rua Felipe Camarão com a Rua Manoel Preto, no Jardim Santa 

Cruz. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos trabalhos da 

Mesa, o Senhor Presidente convidou a todos para participarem da Reunião com o Secretário de Defesa 

Social, no dia 09 de maio, às 09h e com o Secretário de Meio Ambiente também no dia 09 de maio, às 

14h. Nada mais havendo a ser tratado às 21h07m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo 

que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins 

– Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Priscila Hellen Souza 

Cordeiro - Consultora Jurídica Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção 

e Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza. Do que houve, para constar, 

eu___________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, 

lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

  

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 

Presidente 

 

_______________________________ 

1º Secretário 

 

________________________________ 

2º Secretário 

 


